

Colombie : un appel est lancé à consolider la Loi Statutaire de Justice de Paix en Colombie



Bogotá, 14 mars (RHC)- Le président de la Commission de la Vérité de la Colombie, le père jésuite Francisco de Roux, a lancé un appel à consolider la Loi Statutaire de la Justice Spéciale de Paix en Colombie et à avancer dans son application avec harmonie.

Dans un message adressé aux médias locaux, Francisco de Roux a relevé que le peuple colombien a besoin de renforcer cette loi et que celle-ci doit être autonome entourée de la confiance des institutions et des citoyens afin d'éliminer l'impunité.

À ce sujet et face à la décision du président colombien Ivan Duque, de s'opposer à plusieurs aspects de la Loi Statutaire de Justice de Paix, ce père jésuite a envoyé un message aux ex-combattants des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du peuple devenue parti politique sous le nom de Force Alternative Révolutionnaire Commune afin qu'ils ne perdent pas la confiance dans leur sécurité juridique.

Par ailleurs, l'Ambassadrice de l'Union Européenne en Colombie, Patricia Llombart, a appelé les institutions de ce pays sud-américain à adopter rapidement la Loi Statutaire de la Justice Spéciale de

Paix.

Patricia Llombart a souligné que l'Europe croit dans la construction pacifique de la Colombie et dans le tribunal de paix en tant qu'organe de justice transitionnelle et colonne vertébrale de l'accord négocié à La Havane.

La diplomate a relevé l'importance de la garantie de la sécurité juridique des militaires et des ex-guérilleros des FARC-AP qui, de bonne foi, se sont soumis à cette instance.

Par ailleurs, des mouvements politiques et sociaux colombiens se sont mobilisés dans diverses villes pour rejeter la décision du gouvernement de s'opposer à la Loi Statutaire de la Juridiction Spéciale pour la Paix.

D'autre part, une réunion extraordinaire de la Commission s'est terminée de façon abrupte après que la sénatrice Paloma Valencia, du Parti du Centre Démocratique, au pouvoir, a insulté le député Pablo Catatumbo, du Parti Force Alternative Révolutionnaire Commune.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185858-colombie-un-appel-est-lance-a-consolider-la-loi-statutaire-de-justice-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba